

Kingdom Hearts 3

The Key to the Light

Von _Nao_

Kapitel 1: Der Ligon

~Der Ligon~

Ich stand auf dem Bahnhofplatz und sah mich erst einmal richtig um. Es hatte sich überhaupt nichts verändert. Die gleichen roten Dächer und der selbe große Uhrturm mit dem goldenen Ziffernblatt. Eine erfrischende Brise erfasste mich und lies mich ein gewohntes Gefühl verspüren, was es war wusste ich nicht.

Ich entdeckte ein Wesen, das vollkommen weiß zu sein schien. Es hatte ein Wappen auf der Brust, für einen kurzen Moment dachte ich an einen Herzlosen aber das konnte nicht sein, denn so weiß war nie ein Herzloser gewesen. Und auch das das Wappen fast keine Ähnlichkeit hatte mit dem der Herzlosen liest mich an der Vermutung zweifeln. Auch das der Niemande sah anders aus. Also was verdammt nochmal war das für ein Wesen. Ich folgte ihm, aber ich bemerkte bald, dass dieses verdammt schnell war und hatte wirklich mühe ihm zu folgen. Es lief oder viel mehr schwebte Richtung Marktplatz. Ich lief ihm weiter hinter her als es um die Ecke bog, bis ich mit jemanden zusammen stieß. Mit einen Rums lag ich auf dem Boden aber ich rappelte mich schnell wieder auf und klopfte mir den Schmutz von der Kleidung. Ich blinzelte und erkannte wer dort ebenfalls gestürzt war, Donald.

"Donald? Was machst du hier? Und wo ist Goofy?," fragte ich überrascht und half ihm auf.

"Sora! Ich hab dich endlich gefunden! Goofy und ich haben dich gesucht. Wir haben uns getrennt um dich in Twilight Town zu finden," sagte er aufgeregt. *"Wir sind hier, weil wir dich zu König Mickey bringen sollen, er möchte dich sehen."*

"Was? Aber warum? Ist wieder was mit den Herzlosen oder den Niemanden?" fragte ich aufgeregt.

"Ich weiß es nicht. Er sagte nur er wolle dich sprechen und das es sehr wichtig sei." sagte er nun wieder ruhig. *"Lass uns Goofy suchen."*

"Hm, okay!" sagte ich und ging dann mit Donald los um Goofy zu suchen.

Wir gingen die Straße hinunter Richtung Marktplatz und fanden Goofy beim Item-Shop, während er gerade den Verkäufer nach mir fragte.
Ich zog meinen Mund zu einem breiten Lächeln und ging zügig auf Goofy zu.

„Goofy!“ rief ich freudig und ich sah wie er augenblicklich zusammenschreckte.

Er drehte sich zaghaft um und als er mich erkannte leuchteten seine Augen vor Freude. Dann umarmte er mich fest, wobei ich nach Luft rang. Wir lachten eine Weile, bis ich plötzlich wieder auf diese Weiße Wesen aufmerksam wurde, das gerade Richtung altes Herrenhaus verschwand.

„Kommt mit, ich habe gerade ein seltsames Wesen gesehen!“ rief ich und rannt los, die anderen folgten mir.

Wir folgten dem Wesen bis zum Herrenhaus, dort glitt es dann weiter ins Innere des Hauses. Ich bekam ein komisches Gefühl in der Magengegend aber wir folgten dem Wesen weiter. Es führte uns in den Raum wo ich einst geschlafen hatte. Ich sah mich prüfend um und fand das Wesen hinter der Hülle, in der ich geschlafen hatte. Es hatte einen Anhänger in der Hand, dieser hatte die Form eines Herzens und in der Mitte hatte es eine Art Krone, das Wesen kam auf uns zu und hielt mir den Anhänger entgegen. Ich war unsicher ob ich ihn annehmen sollte oder nicht, doch dann hörte ich plötzlich wieder diese Stimmen.

„Nimm den Anhänger an!“

„Er verleitet dir neue Kraft..“

„...und wird dich auf deinen Weg führen..“

Einen kurzen Augenblick überlegte ich noch, dann nahm ich den Anhänger an und legte ihn mir um den Hals.

Was dann passierte hätte ich nie erwartet. Ich hatte das Gefühl als wenn Licht mich durchströmte. Eine angenehme Wärme durchfuhr meinen Körper. Eine neue Kraft durchfuhr mich und ich sah Bilder von einem weißen Schloss, sechs in weißen Kutten gekleideten Personen und einem weißen kristallartigen Thron. Als ich wieder zu mir kam trug ich völlig neue Kleidung und als das Schlüsselschwert erschien, leuchtete es hell auf und veränderte sich. Nun war es doppelt so lang und der Griff sah genauso aus wie der Anhänger. Ich fühlte mich auf eine merkwürdige Weise wie neugeboren. Als ich wieder aufstand kamen Donald und Goofy auf mich zu und fragten ob es mir gut ginge, ich nickte und sah zu diesem merkwürdigen Wesen.

Ich hielt es nicht mehr aus und platze mit der Frage einfach heraus.

„Wer oder was bist du?!!“

„Das ist ein Ligon. Ein Wesen des Lichts.“

Ich erschrak, genauso wie Donald und Goofy, und fuhr herum.
Wen wir dort sahen hätten wir hier nicht erwartet, König Mickey.

Bitte schreibt mir kommis^^

